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               学童運動会 
運動会お疲れ様でした。今年は全国研もあり、いつもより競技も少なく内容も少し変更して行わ

れました。練習もなるべくしなくていいものを。。。ということで 大縄とび、ドリブルリレーが

なくなりました。なかよしも 練習はほとんどなく、最後の 1 週間だけの練習でした。 

二人三脚と 2 人でなわとび、リレーくらいの練習でした。 

さて 結果はどうだったのでしょう！！ 全体会で報告します！！！（*^_^*） 

            

 

           全国研 すととこ 

夏頃から少しずつ練習してきた「すととこ」の本番が近づいてきました。舞台で踊る事になっ

た事を伝えると、うれしいけど恥ずかしいな～と微妙な感じ。。。。最後の 1 週間は少しがんば

って練習しましたよ !(^^)! 1,2 年生は小さいながらも体いっぱい使ってとても可愛らしく表

現できるようになりました。高学年は比較的早く振付を覚えていました。 

当日はリハーサルのために 父母の皆さんより早くに集合だったために 高蔵寺駅に集まりま

した。なんだかみんな緊張している様子。表情が堅い (；一_一) 電車の中もいつもの遠足の

時より ずーと静か。。。。。～緊張してるのか？。。。。。～大丈夫かな～～ 

体育館前に着くと少しずつ いつもの調子が戻ってきました。おしゃべりしすぎで話がなかな

か聞けない。まあ いつもの表情に戻っていて、ほっと しましたが。。。。。もう少し話を聞い

て～と思いました (゜.゜) 

子ども達の舞台いかがでしたか？先日ビデオを見せていただきました。みんながんばったな

～！歌はほとんど練習していなかったので、なんとも言えませんでしたが すととこはうまく

出来ていたと思います。 

いつの日か 良い思い出の一つになるといいな～って思います。 

今年から父母の行事の担当が変わり コロニー祭に関しては担当以外の子達は来ないことから 

当番の子ども達の負担も増えました。一日当番をすることは（交代はありますが）かなり大変

でした。そこで コロニー祭の収益は当番をした子たちが みんなで使うもので買う物を決め

たらどうだろうか？となり、賛同は受けたのですが、今のところ 欲しい物もなく、また話し

合いは振り出しに。。。。子ども達はどうしても今年は全額クリスマス会に！という意見  そこ

でいろいろ計算して、売り上げの半分をコロニー祭で当番をした子に  残りの半分を行かな

かった子に。。。。ということで みんなの合意を得ることができました。差額は 60 円でしたが、

みんな納得していました。来年はコロニー祭について 子ども達ともう少し考えていこうと思

います。 



         

 

❀子ども達は今、クリスマスプレゼントを何に

するのか 決めています。相談があった時は

お話しを聞いてあげてください。金額も多い

ので、時間がかかるかもしれません。お店に

出かけた時等 一緒に探してみてください。 

 

     班長選挙 

新しい班を作る事になりました。班長・副

班長には 毎回立候補者を募ります。男子

はたくさん立候補者がでました。女子はひ

かえめでなかなか立候補者がでなかったの

ですが、副班長には 2 年生も。。。がんばっ

て演説していました。今回は推薦も受け付

けてみました。ドキドキの選挙でした。 

なかよし新聞できました 

しばらくお休みしていた「なかよし新聞」

が発行されました。新聞部の子ども達が

一生懸命作りました。こども全体会の結

果報告やクイズ、ニュース、まんがなど

が掲載されています。是非読んで頂いて

新聞部の子ども達に感想やクイズの答え

を投書してください。子ども達の励みに

なります。よろしくお願いします！ 

花壇に春の花を植えます 

年に２回春日井市から花壇の花をいただい

ています。 

１６日にはパンジー、デージーの花が届き 

みんなで植えます。チューリップの球根も

一緒に植えます。来年の１年生が入所する

ころに きれいな花が咲くといいですね。 
 今月の予定 

上旬 藤山台小 修学旅行 

中旬 岩西小  修学旅行 

中旬 草刈り 

中旬 就学児検診・見学会 

下旬 こどもまつり 

   旧西藤小体育館にて 


